

Marius AUTRAN

Conseiller régional, adjoint au maire de La Seyne

Que souhaiter à la Provence et aux Provençaux au seuil de cette année nouvelle ?

Pour répondre à cette question, il faut d'abord constater comment leurs problèmes ont évolué au cours de l'année écoulée.

En toute objectivité, la politique régionale du pouvoir a aggravé considérablement ses tendances antérieures, dont les conséquences désastreuses revêtent des formes multiples : fermetures d'usines, chômage total ou partiel, menaces contre la construction navale, déqualification du travail, pénurie des équipements collectifs, gabegie de la production agricole, gaspillages de richesse, etc.

Dans ces conditions, il faut naturellement souhaiter à notre région Provence-Alpes-Côte d'Azur, tout autre chose.

En premier lieu, l'application d'une véritable politique régionale, démocratique permettant aux citoyens une participation effective au développement harmonieux du pays et la satisfaction des besoins de la population.

Mais la démocratie régionale cela suppose l'élection au suffrage universel direct et par scrutin de liste et la représentation proportionnelle de l'Assemblée régionale... une assemblée dotée de moyens financiers réels obtenus par le transfert des ressources

nationales et non par des impôts nouveaux qu'on voudrait lui faire prélever sur la population.



Pour en arriver là, il faut également souhaiter que la lutte contre les méfaits de la politique régionale du pouvoir se développe dans l'union la plus solide de toutes les forces de gauche.

Au niveau du Conseil régional, les partis de la gauche se sont unis pour refuser l'augmentation des impôts régionaux.

Il faut souhaiter qu'au niveau des municipalités et des conseils généraux la même union se manifeste pour s'opposer à toute augmentation et exiger des moyens que l'Etat des monopoles peut mettre à leur disposition.

Avec un conseil régional, majeur dans ses actes, responsable devant la population, doté de moyens efficaces, il est possible de contribuer à améliorer la qualité de la vie des Provençaux, de vaincre des fléaux tels que le chômage, de défendre les sites touristiques et le patrimoine culturel de la Provence, de lutter contre la marasme économique, etc.

En résumé, toutes les mesures dont je souhaite l'application sont contenues dans le programme commun de la gauche et mon vœu le plus cher est que les travailleurs des villes et des champs, l'ensemble des démocrates, s'unissent et agissent pour assurer son triomphe dans les prochains jours.

*Confiance Vœux du Maire 1976
- Pour VITRY N°62 - Décembre 75*